

Sitzung des Stadtrates am 26.02.2020

Mündliche Anfrage der CDU-Fraktion zu den Missständen am neuen „Wildcamper Treff“ im Stadtteil Silberhöhe

Den Bericht „Fäkalien und Müll: neuer Wildcamper-Treff in der Silberhöhe sorgt für Ärger“ in Du bist Halle vom 19.02.2020 nehmen wir zum Anlass und fragen:

<https://dubisthalle.de/faekalien-und-muell-neuer-wildcamper-treff-in-der-silberhoehe-sorgt-fuer-aerger>

- 1. Seit wann hat das Ordnungsamt Kenntnis von dem geschilderten Zustand in der Erhard-Hübener-Straße?**
- 2. Wie oft wurden Missstände dieser Art in den letzten Wochen von Bürgern aus welchen Stadtteilen gemeldet?**
- 3. Was hat die Verwaltung in den zurückliegenden Monaten unternommen, um auf solche Missstände frühzeitig und präventiv zu reagieren?**

gez. Andreas Scholtyssek  
Fraktionsvorsitzender